

Panamá rechaza dar derechos Canal a E.U.

Panamá, marzo 29. (UPI). Panamá rechazó hoy una propuesta de Estados Unidos de ceder los derechos de operación del Canal de Panamá hacia 1990 a cambio de un acuerdo para mantener tropas norteamericanas en la Zona del Canal por un "largo tiempo" después del año 2000, según informó hoy un vocero del gobierno.

Panamá ha pedido el control total de la vía interoceánica para 1990 y el fin de la

presencia militar en la Zona hacia el año 2000, según dijo el miembro del equipo panameño negociador, Rómulo Escobar Bethancourt, que además es asesor del jefe de Estado, Omar Torrijos.

En las discusiones en torno a un nuevo tratado sobre el Canal, que se realizaron el mes pasado en la Isla Contadora, Estados Unidos propuso ceder para 1990 a Panamá los derechos administrativos sobre la vía

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE PREMIO. Los Angeles, marzo 29. (AP). Sylvester Stallone presenta a la actriz Beatrice Straight, el Oscar que ganó como mejor actriz de reparto de 1976, por su papel en la película "Network".

Reacción por establecimiento de vínculos México y España

México, marzo 29. (UPI). Los partidos políticos mexicanos dieron rara muestra de solidaridad, y algunos con ciertas reservas, expresaron hoy su aprobación por el establecimiento de las relaciones diplomáticas entre los gobiernos de México y España. José Angel Onchello, miembro del Partido Acción Nacional, el principal de oposición, consideró que "con la reanudación se ha impuesto la sensatez y el sentido común histórico, por un lado, y por el otro ahora somos más congruentes con nuestra política exterior".

"El establecimiento de vínculos con España es un paso más dentro de la historia de las relaciones internacionales de México y

da nuevos indicios de la política externa que habremos de seguir en el presente régimen", afirmó Arabet Qanessian, el vocero oficial del partido auténtico de la revolución mexicana.

Qanessian agregó que la política de México en ese país europeo

Pasa a la página 24

Sorpresas y reconocimiento en entrega de los Oscars

Hollywood, marzo 29. (UPI). "Rocky", que ganó el Oscar para la mejor película del año, y "Network", que dio a Faye Dunaway y Peter Finch el codiciado lauro para los mejores actores del año, figuraron en forma prominente en el discernimiento de los premios para 1976 de la Academia de Artes Cinematográficas. La ceremonia de anoche, que concluyó esta madrugada, para la entrega de los codiciados galardones de la cinematografía norteamericana, contó con la presencia de luminarias del mundo del espectáculo y del deporte.

Jason Robards se llevó el premio correspondiente al mejor actor de reparto, en la película "All The President's Men", y Beatrice

Straight descoló como la mejor actriz de reparto, en la película "Network".

El premio a Finch como el mejor actor le fue discernido póstumamente, pues falleció a principios de este año de un infarto cardíaco.

Pasa a la página 24

Finado Peter Finch obtiene Premio Oscar de mejor actor

Los Angeles, California, marzo 29. (AP). (Por Bob Thomas). El finado Peter Finch, por el papel de un periodista de televisión que se transforma en un mesiánico pastor de multitudes en la película "Network", y Faye Dunaway, una ambiciosa ejecutiva que escala sin escrúpulos posiciones en ese medio, en la misma película, obtuvieron los premios Oscar a los mejores actores de 1976.

Los galardones de la Academia de Ciencias Cinematográficas de Hollywood fueron entregados anoche por un grupo de estrellas entre quienes se destacó la presencia de Jack Nicholson, Jane Fonda, Warren Beatty, Ellen Burstyn, Liv Ullman y Louise Fletcher.

También subieron al escenario

los escritores Norman Mailer y Lillian Hellman, quien hace 20 años estuvo en la "lista negra" de Hollywood, durante la época del macartismo y recibió la única ovación de pie que prodigó el público.

Los otros dos premios más importantes fueron capturados por

Pasa a la página 24

Amenazan cortar en E. U. servicios eléctricos Carter aprueba venta de armas a OTAN por 2 mil millones Dls.

Nueva York, marzo 29 (AP).— Millares de norteamericanos que

Pasa a la página 52



JASON ROBARDS. Los Angeles, marzo 29. (AP). Jason Robards, acepta el Oscar que ganó como mejor actor de reparto, por su trabajo en la película "Todos los hombres del presidente".

Washington, marzo 29. (AP). El presidente Jimmy Carter, que calificó las ventas de armas norteamericanas del pasado como demasiado irrestrictas y peligrosas, aprobó contratos de construcciones militares, apoyo logístico y ventas de armas a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), por valor de más de 2.000 millones de dólares, dijo su vocero. El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Rex Granum, dijo que Carter aguarda que se complete una revisión de la política de ventas de armas que efectúan varias agencias gubernamentales antes de decidir sobre una proposición de venta adicional de armas por otros 1.600 millones de dólares

aprobada por el secretario de Estado, Cyrus R. Vance.

Granum también dijo que Vance está considerando otra venta adicional de 1.432 millones de dólares con lo que el total de contratos de construcción, ventas de armas y apoyo logístico propues-

Pasa a la página 73

Primer traslado a E. U. de sobrevivientes de desastre

Santa Cruz de Tenerife, Islas Canarias, marzo 29. (AP). (Por Fenton Wheeler). Se iniciaron hoy los preparativos para el traslado de un primer lote de sobrevivientes de la tragedia aérea del domingo último a los Estados Unidos. El choque entre dos aviones Boeing 747, de las empresas americana Pan American y holandesa KLM cobró 575 vidas en la tragedia más espantosa de la historia de la aviación comercial. Solamente sobrevivieron 68 personas, todas a bordo del avión de Pan Am.

Oficiales de la Fuerza Aérea estadounidense dijeron que inspeccionarían la pista de aterrizaje del aeropuerto local de Rodeos,

para determinar si puede aterrizar aquí un avión de transporte Lockheed C130, proveniente de la base aérea americana de Rota, en el sur de España, para recoger a unos 50 sobrevivientes.

La pista se halla parcialmente

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIOS OSCAR. Los Angeles, marzo 29. (AP). Sylvester Stallone (izquierda), guionista y protagonista de "Rocky", galardonada como la mejor película. La esposa de Peter Finch recibió el premio otorgado a su finado esposo como mejor actor por

"Network"; y por la misma película fue distinguida como mejor actriz Faye Dunaway (derecha). Posan durante la ceremonia de entrega de premios Oscar de la Academia Cinematográfica.